

Artikel vom 18.05.2018

Traditionelle Maiandacht

Maiandacht und Benefizaktion zu Gunsten der Wieskapelle



Auch in diesem Jahr richtet die CSU wieder eine Maiandacht aus.

"Die Maiandacht ist für uns ein fester Bestandteil in unserem Jahresprogramm. Es ist eine gelebte Tradition", so der Ortsvorsitzende Wolfgang Voigt. Normalerweise findet die Maiandacht an der Wieskapelle statt. Wegen der Renovierungsarbeiten ist dies aber in diesem Jahr leider nicht möglich. Daher findet die Maiandacht in der Pfarrkirche St. Laurentius statt.

Anschließend lädt der CSU Ortsverband zu einem Umtrunk und gemütlichen Beisammensein in die Remise des Pfarrhofs ein. Hierbei sollen wieder Spenden für die Renovierung der Wieskapelle gesammelt werden.